
尽管需求下降，雅加达有七座新办公大楼
【本报讯】2022 年第二

季度的办公室入住率，没
有显示任何改善。尽管对
办公活动的限制已逐渐放
宽，但居家办公和混合办
公的趋势，仍在继续进行。

以下是雅加达 2022 年
商务中心区的七座新办公
大楼：

在商务中心区内
1.BPD Jabar 开 发 位 于

Gatot Subroto 的 T 办 公 大
楼 ，占 地 24,000 平 方 米 。
营销方式：出租和出售；

2.Putra Gaya Wahana 开
发 位 于 谭 林 街 的 Signature
办公大楼（在谭林九综合
大楼集群内），面积 84,267
平方米。营销方式：出租；

3.Putra Gaya Wahana 开
发 位 于 谭 林 街 的 Luminary
塔楼（在谭林九综合大楼

集群里），占地 40,565 平方
米。支付方式：出租；

4.Rajawali 集 团 开 发 位
于 Rasuna Said 的 Rajawali
Place（St Regis 办公楼），占
地 40,000 平方米。支付方
式：出租

在商务中心区外
1.Sapta Tunggal Mulia 开

发 位 于 TB Simatupang 街 的
Sanggala 塔楼，占地 9,900 平

方米，支付方式：出租和销
售；

2.Grage Trimitra Usaha 开
发 位 于 TB Simatupang 街 的
SIMA，面积 59,169 平方米，
支付方式：出租和销售；

3.Harmas Jalesveva 开 发
位 于 Fatmawati 街 的 Belpark
办 公 楼 ，面 积 17,800 平 方
米，支付方式：出租。

（松鹤）
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比起甘贾尔，佐科维更接近普拉波沃？
牛头党高干庞邦自承佐科维多次提及普拉波沃

【本 报 讯】印 尼 斗 争
民 主 党 主 席 庞 邦（Bam-
bang Wuryanto）认为，佐科
维 总 统 更 接 近 国 防 部 长
普拉波沃，而不是中爪哇
省长甘贾尔。

庞 邦 周 三（10/8）指
出，佐科维与普拉波沃关
系密切，100%亲近，更接
近。如果以此为根据，那
就 是 跟 甘 贾 尔 ，很 难 相
连 。 这 是 我 的 感 觉 。 在
佐 科 维 与 甘 贾 尔 之 间 很
难建立关系，佐科维与普
拉 波 沃 关 系 更 加 密 切 。
佐 科 维 长 期 以 来 一 直 在
考 虑 普 拉 波 沃 的 能 力 。
过去佐科维曾问起我，有
关 让 普 拉 波 沃 在 2019 年
总 统 大 选 中 成 为 总 统 候
选人的可能性。

对于佐科维的提议，
庞邦承认坦言非常支持。

然 而 ，庞 邦 承 认 ，还
不 晓 得 佐 科 维 是 否 会 在
即 将 到 来 的 2024 年 总 统
大 选 中 推 举 和 支 持 普 拉
波沃参选。

庞邦声称，在 2019 年
之前有一场竞争中，佐科
维总统曾经问我，如果他
成 为 普 拉 波 沃 的 副 手 的
话 ，你 的 意 见 如 何 。 当
时，我翘起大拇指表示赞
成。

我不知道这是否被视
为继任者的意思。

庞邦指出，佐科维是
一个中爪哇梭罗人，受协
调精神影响相当深。

关 于 在 即 将 到 来 的
2024 年 总 统 大 选 中 对 某

些人物的支持，庞邦认为
佐 科 维 将 在 做 出 决 定 之
前，会与印尼斗争民主党
总 主 席 梅 加 瓦 蒂 进 行 讨
论。

庞邦表示，关于佐科

维 的 支 持 ，我 非 常 理 解 ，
如果他有愿望，他一定会
和总主席讨论。因此，无
论佐科维想怎么做，总有
一天会与总主席讨论。

大印尼行动党总书记

艾 哈 迈 德·穆 扎 尼（Ah-
mad Muzani）表示，普拉波
沃 与 佐 科 维 的 关 系 很
好 。 自 佐 科 维 于 2012 年
担任雅京专区省长以来，
这 种 良 好 的 关 系 已 经 建
立至今。

穆扎尼表示，大印尼
行 动 党 对 普 拉 波 沃 与 佐
科 维 之 间 的 良 好 关 系 感
到感恩。原因是，佐科维
是 控 制 所 有 部 委 政 策 的
政 府 首 脑 ，包 括 国 防 部 。
因此，部长和总统的亲密
关 系 是 件 好 事 。 普 拉 波
沃认为，此时应该做的是
加 强 和 有 效 地 支 持 佐 科
维政府的政策。

关于佐科威祝福普拉
波 沃 在 即 将 到 来 的 2024
年 总 统 大 选 中 作 为 总 统

候选人参选，穆扎尼承认
从未听说过。

然 而 ，穆 扎 尼 坦
言，如果真的发生这种情
况 ，也 是 一 件 自 然 的 事
情 ，因 为 ，佐 科 维 已 经 进
入了第二个任期，而普拉
波 沃 是 一 个 可 能 在 2024
年 总 统 大 选 中 作 为 总 统
候 选 人 参 选 的 人 物 。 如
果发生这种情况，我认为
有些事情是自然的，那么
普 拉 波 沃 可 能 会 挺 身 而
出。8 月 13 日，大印尼行
动 党 在 全 国 领 导 人 会 议
上 将 推 举 本 党 的 总 统 候
选人。佐科维不仅认可，
身为一个民主人士，我认
为佐科维明白，一个民主
国 家 的 领 导 机 制 应 该 是
如此的。 （亮剑）

普拉波沃防长（左）和佐科维总统的关系很好

【本报讯】印尼船员被
中国海警拘留的视频在社
交媒体推特上疯传。该推
文 帐 户 @adekistrifal 在 周 五
（5/8）上传上述信息。

推文如此写道，我是被
拘留的一名船员的排行第
三的儿子。目前，船员们
被 中 国 水 警 拘 留 了 17 个
月，拘留的地方是在中国
温州。

直 至 周 一（8/8），上 传
的推文已被 300 多名网民
评论，分享到 1 万 4000 个帐
户，并被 3 万 5000 名推特用
户阅读。

上传者表明，其父亲是
一名船长，还有三名也是
印度尼西亚公民的船员，
于 2018 年 7 月启航，他们的
服 务 期 为 一 年 。 2020 年 ，
由于新冠肺炎的爆发，其
父亲将合同延长至 2021 年

12 月 31 日 。 但 在 2020 年
12 月 17 日，就很难联系到
父亲。我们试图联系在雅
加达顺德（Sunter）的代理与
台湾，但回答是如果有任
何信息，会尽力告知。

一个月后，确切地说是
2021 年 1 月 17 日，收到的消
息称，有 4 名在台湾船上服
务的船员，因涉嫌在中国海
域进行贸易而被中国海上
警卫队逮捕。上传者声称，
已向外交部与保护印度尼
西亚公民局报告了此案，甚
至联系了代理和船东。

周一（8/8）的最新推文
写道，向船主询问过，船主
确认父亲的船只被扣留，
并被带到中国温州。上传
者承认仍在等待政府提供
的通信设施。可是，至今
仍无下文。

外交部印度尼西亚公

民 保 护 总 署 长 长 尤 达
（Judha Nugraha）证实了推文
上发表的信息。

尤 达 周 一（8/8) 表 示 ，
2020 年 12 月 27 日，浙江省
海岸警卫队逮捕了 4 名印
度尼西亚公民，各为 ES（船
长）、K（文员）、S（翻译）和
AEP（船员），他们在中国温
州地区的新昌号船上工作。

逮捕事件已于 2021 年
1 月 27 日向印度尼西亚大
使馆报告。他们因向中国
温 州 地 区 走 私 汽 油 而 被
捕。温州市中级人民法院
指出：4 名印度尼西亚公民
自 2015 年以来，已 22 次走
私货物进入中国。在他们
被捕时，还被发现走私了 3
万 6960 吨汽油。 走私活动
造成中方税收损失 7741 万
5737 元 人 民 币 ，相 当 于 约
1700 亿盾。

尤达表示，在审判过程
中，外交部为四名印度尼
西 亚 公 民 提 供 了 律 师 协
助。 甚至，印度尼西亚共
和国驻上海的领事代表也
帮助确保印度尼西亚公民
在当地司法系统中的权利
得到落实。温州市中级人
民法院为此案判处 4 名印
尼公民。这 4 名印度尼西
亚公民被判处 4 至 6 年不
等的徒刑，包括罚款。

尤 达 补 充 说 ，在 此 案
中，印度尼西亚驻上海领
事代表一直与机组人员的
家属保持联系。 他们提供
了有关案件处理进展情况
的信息，包括将法院的判
决文件发送给家属。最新
的发展，印度尼西亚公民
都接受法官的判决，不对
上述判决提出上诉。

（亮剑）

社媒上盛传有印尼籍船员被中国海警拘留

【本 报 讯】印 尼 斗 争
民 主 党 高 级 政 治 家 亨 德
拉 万（Hendrawan Supratik-
no）表 示 ，本 党 秘 书 长 哈
斯 托 曾 透 露 的 党 内 三 位
总统候选人的入选机会，
将取决于时间和势头。

此 前 ，哈 斯 托 透 露 了
党 内 一 些 干 部 会 被 提 拔
为 即 将 到 来 的 2024 年 总
统大选的候选人，即是国
会议长普安、社会部长丽
斯 玛 与 中 爪 哇 省 长 甘 贾
尔。

亨德拉万周三（10/ 8)
表示，关于哪一位会有更
多的机会，稍后的时间和
势 头 会 给 予 答 复 。 总 统
候 选 人 的 名 单 还 在 闪 闪
发 光 。 决 定 印 尼 斗 争 民
主 党 将 选 出 哪 位 总 统 候
选 人 的 权 力 在 于 印 尼 斗
争 民 主 党 总 主 席 梅 加 瓦
蒂 。 哈 斯 托 披 露 的 总 统
候 选 人 的 名 单 是 具 有 可
靠 记 录 的 潜 在 人 选 。 这
些 名 字 已 被 证 明 在 各 种
调查中受到民众的关注。

亨 德 拉 万 补 充 说 ，目
前在经济放缓、粮食和能
源短缺的威胁，以及提高
补贴有效性的努力中，所
有 潜 在 总 统 候 选 人 干 部
的 名 字 都 被 要 求 与 人 民
的愿望相结合，到基层去
战斗。

此 前 ，哈 斯 托 表 示 ，
印 尼 斗 争 民 主 党 尚 未 确
定 将 在 即 将 到 来 的 2024
年 总 统 选 举 中 推 举 的 人
选 。 总 主 席 梅 加 瓦 蒂 目
前正在讨论所有名单。

哈斯托还要求干部继
续 工 作 以 博 取 民 心 。 哈
斯托表示，每一个能够提
高人民尊严的干部，都会
被 梅 加 瓦 蒂 选 中 。 是 谁
在哪里工作，并提高了国
家 的 尊 严 ，人 民 就 会 赞
赏。所以，这就是梅加瓦
蒂以后要评估的。

印尼斗争民主党是唯
一 无 需 与 其 他 政 党 结 成
联 盟 就 能 满 足 总 统 候 选
人门槛要求的政党。

（亮剑）

牛头党政治家阐释总统候选人
普安、丽斯玛和甘贾尔具有入选机会

【本报讯】穆丽亚妮周
一（8/8）在 雅 加 达 总 统 府
参 加 内 阁 全 体 会 议 后 召
开新闻发布会上指出，佐
科 维 总 统 要 求 财 政 部 对
2023 年国家预算进行耐力
测 试 ，或 压 力 测 试 ，预 算
如 果 全 球 经 济 状 况 无 所

改善的话。
压力测试旨在衡量金

融 体 系 在 面 对 糟 糕 的 经
济 形 势 时 的 弹 性 。 通 过
这种模拟，希望能够在全
球 压 力 下 维 持 明 年 的 国
家预算。

穆 丽 亚 妮 表 示 ，这 就

是 我 们 继 续 敲 定 的 。 早
些时候，我们提出了几种
关于明年情况的设想，如
果 动 荡 将 持 续 比 我 们 想
象的更大。

今次的内阁全体会议
确 实 侧 重 于 讨 论 2023 年
国家预算草案，该草案稍

后 将 由 佐 科 维 总 统 于
2022 年 8 月 16 日 正 式 提
交 给 国 会 。 2023 年 国 家
预 算 的 制 定 将 能 应 付 所
发生的动荡，并具有灵活
性，我们通常称之为减震
器。

（亮剑）

总统要财长为2023年国家预算案
进行压力测试以应对或将面临的全球经济动荡

【本报讯】日惹特区省
长十世苏丹哈孟古布沃诺
呼吁民众，以简单、朴素举

行庆祝日惹特区省长连任
仪式。

周二（9/ 8 ），十世苏丹
哈孟古布沃诺指出，由于
新冠肺炎大流行的经济状
况仍未完全恢复，我认为
简单庆祝是非常重要的。
不要让人感觉到很奢侈。
如果可能的话，尽量避免。

对 于 Kulon Progo 的
Tanjung Ardikarto 港 口 的 建
设尚未完成一事，苏丹表
示需要进一步讨论。稍后
需要跟进，有一项地方中
期发展计划过程将进一步

讨论。在讨论中，将晓得
Tanjung Ardikarto 港 口 的 建
造是否可能。 因此，来自
地 方 议 会 的 融 资 支 持 形
式，以及像 Tanjung Ardikarto
那样的愿望不再被认为是
可行的，因为地方中期发
展计划中有一个机场，它
有多远，分配是否有变化
或怎样。

此 前 ，日 惹 特 区 地 方
议会再次任命日惹皇宫国
王十世苏丹哈孟古布沃诺
为 2022-2027 年 期 间 的 日
惹特区省长。

周 二（9/8），日 惹 特 区
地 方 议 会 议 长 努 尔 雅 迪
（Nuryadi）表 示 ，确 定 文 件
将通过内政部长发送给总
统。希望我们给总统的文
件 可 以 在 10 月 10 日 得 到
确认。日惹特区地方议会
已根据特别法与章程履行
其职责。

努 尔 雅 迪 强 调 说 ，在
特别全体会议上，已经任
命了省长和副省长。我们
也 希 望 55 名 议 员 能 够 在
10 月 10 日 之 前 看 到 这 项
决议的实现。 （亮剑）

苏丹哈孟古布沃诺
再被选为日惹特区省长

苏丹哈孟古布沃诺再成为日惹特区省长

【本报讯】肃贪委主席
费尔利（Firli Bahuri）声称，
某些人士对他所领导的机
构 的 形 象 的 一 些 调 查 结
果，他并不感到过敏。

费 尔 利 周 一（8/8）表
示，与该肃贪委有关的所
有调查结果都没有错。但
是，调查的时间将决定公
众的反应。因此，如果是
在燃料价格增加的时候进
行调查，问题只有一个，即
政府是亲民的吗？答案肯
定是“不”。

费 尔 利 坦 言 ，总 是 阅
读各种机构进行的调查结
果。不仅如此，肃贪委甚
至邀请了调查机构，并询
问了调查结果以及受访者
及其方法。然而，这些机
构中的一些调查的数量，
仍然远远不是肃贪委的完
整性评估调查的受访者。
为什么？因为受访者的数
量是 25 万 5010，这是最大
数量。在前些天的可选性
调查中，只有 1200 人。

然而，费尔利坦言，仍
然承认各个机构的调查结
果 ，并 没 有 表 达 任 何 抗
议。 肃贪委将使用调查
结果作为研究与接纳，而
不是拒绝。因此，我们感
谢进行调查的机构。还有
一个审前诉讼，我们不过
敏，这很好。

研 究 员 朗 卡（Rangga
Eka Sakti）表示，《罗盘报》
研发调查指出，肃贪委的
形象处于过去五年来的最
低点。其结论是今年 7 月
19 日至 21 日期间进行的
一 项 调 查 的 结 果 是 在 34
个省通过电话进行，有 502
名受访者。肃贪委的形象
记录为 57%，是过去五年
来的最低水平。与 2015 年
1 月的调查结果相比，这
一 数 字 下 降 了 很 多 。 当
时，肃贪委的形象记录为
88.5% 。 同 年 10 月 ，这 一
比例降至 68.8%。肃贪委
的 形 象 在 2017 年 10 月 上
升至 84.8%和 87.3%。2020
年 8 月，肃贪委的形象再
次下降至 65.8%，并于 2020
年 8 月上升至 2021 年 4 月
的 76.9%。 肃贪委的形象
在 2021 年 10 月再次下降，
并 在 2022 年 1 月 上 升 至
76.9%。

朗 卡 总 结 道 ，肃 贪 委
的形象趋于下降，特别是
在 2019 年 9 月修订肃贪委
法规之后。

（亮剑）

肃贪委员会主席
费尔利（Firli Bahuri）

费尔利自承对民调评估不过敏
罗盘报研发调查称肃贪委形象五年以来最低


